
Cercle des Nageurs de Cugnaux 
Compte-rendu de la réunion du 26 03 2013 au Ski Club 
 

Présents : Mesdames Chantal Joffre, Myriam Masson, Christine Lasserre, 
Sophie Néguéruela,  Maité Faugère, 

Absents excusés : Lasserre Philippe, Christian Joffre, Nathalie Busolin, Françoise Recoura, 
Lionel Rey 
Invité : Samuel Chaillou 

ORDRE DU JOUR : Point budget 

 Point budget: états des recettes/dépenses, décision achat sono 
 Bilan période janvier-mars (sportif, animations,...) 
 Préparation des inscriptions saison 2013-2014 

o approbation règlement intérieur incluant les tarifs 
o groupes et planning pour l'année prochaine 
o logistique pour les préinscriptions et les inscriptions: quand?, qui? 

 Préparation période mars-juin (sportif, animations,...) 
o infos, courriers, mails à prévoir: Walibi, fête du club, ventes, horaires vacances 

de Pâques, ... 
o organisation Walibi + autre sortie ludique pour les + grands 
o organisation fête du club / repas des bénévoles 
o programme sportif de fin d'année: Graulhet, championnats France (et aspects 

financiers associés) 
 Questions diverses 

 

POINT BUDGET : Recettes cumulées de Sept à Mars 95 000 €. Dépenses cumulées 37 000 
€ de septembre à mars (n’incluent pas les dépenses liées au déplacement à Angoulême).  Il 
faut continuer à équilibrer les comptes.  
La balance globale provisoire s’élève à +20 804 € du 01 01 2012 au 31 12 2012. La 
comptabilité sera contrôlée jeudi 30/03 par le Commissaire aux comptes.  
Lionel Rey s’est renseigné pour l’achat d’une sono. Neuf, il faut compter environ 300 €, le 
fournisseur peut essayer de nous trouver un appareil d’occasion pour 200 €. Le club 
achètera une sono. 
Suite à l’annulation du cours d’aquagym du lundi, quelques adhérents ne pouvant se 
reporter sur un autre créneau ont demandé un remboursement (cela représente 72 €). 
 
BILAN JANVIER-MARS : Lors de la compétition à Angoulême, certains jeunes se sont qualifiés 
pour les championnats de France :  

 Marie Fernandez pour les Championnats de France Jeunes (du 3 au 8 Avril à 
Chalon/Saône) et pour les Championnats de France Minimes (en juillet à Béthune) 

 Thomas Dabin pour les Championnats Cadets (en juillet à Dunkerque).  

 Damien Houzelle a raté de peu la qualification, mais devrait être en mesure de se 
qualifier pour les championnats de France minimes (Béthune). 

Marie et sa famille indiquent qu’elle souhaite participer aux France Jeunes mais n’ira 
certainement pas aux championnats minimes. Le club financera le déplacement à Chalon, si 



elle devait aller finalement aussi à Béthune une participation aux frais sera demandée à la 
famille. 
 
PREPARATION MARS-JUIN :  

 la sortie pour Walibi est avancée au 2 juin (le parc ne pouvait pas accueillir à la date 
initialement prévue), elle sera proposée aux enfants de tous les groupes sauf le 7, 7B, 
7C pour lesquels une autre sortie (canoë à Saint Antoni Noble Val) est prévue, le 
même jour. Le courrier sera envoyé le  09 mai pour une réponse avant 18 mai 
(nombre de places limités). Des  mails seront envoyés pour information puis comme 
rappel. 

 La fête du club se déroulera le 15 juin. Un courrier sera envoyé avant le 16 mai avec 
une réponse avant le 1 juin. Des  mails seront également envoyés pour information 
puis comme rappel. 

 Le 13 avril sera la dernière vente de tickets pour la saison 2012-13. 

 Le club prévoit de participer au meeting de Graulhet ( le 23 juin 2013). Sont 
concernés les poussins, benjamins et maîtres.  

 Les entrainements pendant les vacances de pâques seront envoyés par courrier et 
par mail. 

 
REGLEMENT INTERIEUR : après une lecture, quelques modifications seront apportées. 

 
QUESTIONS DIVERSES :  

 Suite à plusieurs forfaits non justifiés en compétition, le bureau décide qu’Aurélien 
Quet ne sera plus engagé sur les prochaines compétitions. Il ne vient plus 
régulièrement aux entrainements.  

 Marie Lamour vit désormais à Albi pour raisons professionnelles. Elle s’entraine dans 
la semaine à Albi, mais elle souhaite rester licenciée au CN Cugnaux. Peut-être que le 
club d’Albi demandera au club de payer la ligne d’eau. Le bureau est d’accord sur le 
principe, et est en attente de la sollicitation du club d’Albi. 

 Quelques parents ont fait des remarques sur l’attitude de certains entraineurs, jugés 
pas assez attentifs à leurs nageurs lors des entrainements (usage des portables au 
bord du bassin, …). 
  

Une autre réunion est prévue le 9 Avril pour terminer l’ordre du jour (organisation des 
inscriptions saison 2013-2014). La séance est levée à 23h30. 


